



Boogie-Woogie Workshop in Aschau

Beitrag

Am 22. März lädt die mobile Tanzschule House of Music zu einem Boogie-Woogie-Workshop im Chalet in Aschau ein, der von 18.30 bis 20.00 Uhr stattfindet. Anschließend beginnt eine lebhafteste Boogie-Cocktail-Party mit DJ H. Musicbox. Alle Tanzliebhaber sind herzlich eingeladen, an diesem unterhaltsamen Abend teilzunehmen.

Anmeldung und weitere Informationen unter Mobil 0170 5267850.

Bildmaterial: House of Music

Anhang: [Flyer](#)



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Aschau
2. Boogie-Woogie
3. Umland
4. Workshop